



Rahbar: Revolusi Islam Telah Menghadiahkan Kehormatan Bagi Bangsa Iran - 28 /Nov/ 2011

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Ayatollah al-Udzma Sayyid Ali Khamenei mengatakan, resistensi dan keteguhan bangsa Iran menghadapi kubu arogansi dan imperialisme didapatkan berkat revolusi Islam. Hal itu ditegaskan Rahbar dalam pertemuan dengan para komandan dan perwira tinggi Angkatan Laut Tentara Republik Islam Iran hari ini (28/11) memperingati hari Angkatan Laut.

Ayatollah al-Udzma Khamenei menandakan, berkat harga diri yang dihadiahkan revolusi Islam, rakyat dan para pejabat Iran teguh dan resisten menghadapi kaum arogan dan imperialis dan berhasil merobohkan mental musuh-musuhnya.

Seraya menyinggung sejarah kubu imperialisme, terutama Inggris, dalam menghinakan bangsa-bangsa lain, menyalpkan warisan masa lalunya dan menanamkan doktrin ketidakmampuan bangsa-bangsa di dunia dengan tujuan untuk menguasai kekayaan mereka, beliau mengatakan, di era rezim Qajar dan Pahlevi para pejabat negara lemah dan hina di depan kehendak para imperialis. Karena itu, mereka tak pernah mampu mengambil langkah yang positif untuk membela kepentingan rakyat Iran.

Pemimpin Besar Revolusi Islam menambahkan, bangsa Iran harus menghargai kemuliaan yang telah dihadiahkan oleh revolusi Islam kepada mereka.

Lebih lanjut beliau menyebut misi mengawal keamanan di perairan selatan Iran sebagai tugas yang sangat penting, seraya menekankan, "Jika suatu saat harus menghadapi ujian, Angkatan Laut Republik Islam Iran akan mengatasinya dengan kekuatan dan wibawa yang lebih besar."

Beliau yang juga memangku posisi Panglima Tertinggi Seluruh Korps Angkatan Bersenjata dalam kesempatan ini menyampaikan pesan pentingnya kepada Korps Angkatan Laut Tentara dan Garda Revolusi Islam untuk senantiasa menjalankan setiap misi dan tugas dengan serius dan konsentrasi penuh. Beliau juga berpesan untuk melakukan konstruksi internal dari sisi peningkatan berbagai ketrampilan, keilmuan, tekad, kemauan, dan keberagamaan.